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-----------------------------------------ATA  Nº 03------------------------------------------------

------ Aos cinco  dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, pelas 10H00, 

reuniu na sede da Comunidade Intermunicipal do Oeste, o Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste.------------------------------- 

-----Estiveram presentes o Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira e Dr. António José  

Ferreira Sousa Correia Santos, Vice-Presidentes  da Comunidade Intermunicipal 

do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Peniche.---

------Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes, Dr. Pedro Miguel 

Ferreira Folgado, José Manuel Vieira, Dr. José Bernardo Nunes, Engº João 

Duarte, Dr. Walter Cavaleiro Chicharro e Engº José Alberto Quintino da Silva, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Lourinhã, 

Nazaré e Sobral de Monte Agraço respetivamente.--------------------------------------

-----Esteve ainda presente o Sr. Vereador  José Capinha da Câmara Municipal de 

Óbidos------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Alcobaça, Arruda dos 

Vinhos e Torres Vedras.---------------------------------------------------------------------

-----Não se encontrando por impedimento o Sr. Presidente do Conselho 

Intermunicipal, Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, presidiu à reunião o Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha, Dr. Fernando Manuel Tinta 

Ferreira.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Participou na reunião o Dr. André Macedo, Primeiro Secretário da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.----------------------------------------------------- 

----- A reunião foi secretariada pela Dra. Helena Abreu, Técnica Superior e Maria 

de Jesus Manique, Assistente Técnica da OesteCIM.------------------------------------

-----Hora de Abertura--------------------------------------------------------------------- -

----- Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho 

Intermunicipal em substituição, declarou aberta a reunião quando eram dez horas 
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e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------

Ponto 1 - Aprovação de atas das reuniões anteriores:---------------------------------

Ponto 2 – Tolerância de Ponto na OesteCIM---------------------------------------------

Ponto 3 -  Marca Oeste Portugal – Participação nas Feiras 2015--------------------

Ponto 4 – Valorsul – Investimentos da Região Oeste------------------------------------

Ponto 5 – Situação Financeira da OesteCIM-------------------------------------------

Ponto 6 . Conselhos Consultivos Locais – IEFP -----------------------------------------

Ponto 7 – Ponto de situação de encerramento de candidaturas da EAT/OesteCIM.-

Ponto 8  - Representações--------------------------------------------------------------------

Ponto 9 – Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------

-----Ponto 1 - Aprovação de atas das reuniões anteriores:--------------------------

----- Foi dispensada a leitura das atas nºs 22/2014 (reunião extraordinária de 

04.12.2014) e nº 23/2014 (reunião ordinária 18.12.2014), em virtude dos seus 

textos terem sido previamente distribuídos pelos membros presentes e não 

havendo correções, foram as mesmas aprovadas por unanimidade.------------------- 

----- Ponto 2 – Tolerância de Ponto na OesteCIM------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade conceder tolerância de 

ponto no dia de Carnaval, dia 17 de fevereiro.--------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha informou que foi 

solicitado apoio logístico à OesteCIM para o Desfile Infantil, que irá decorrer no 

próximo dia 13 de fevereiro..---------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.----------------------------------

-----Ponto 3 -  Marca Oeste Portugal – Participação nas Feiras 2015-------------

----- Foi presente a informação técnica dos serviços  nº 15/018, datada de 

4.02.2015, cujo teor se transcreve na integra:--------------------------------------------- 

“A Comunidade Intermunicipal do Oeste, OesteCIM, enquanto CIM integrante da 

Entidade Regional de Turismo do Centro de Portugal, foi convidada, à semelhança do 

sucedido em 2014, a participar de forma conjunta na BTL 2015, que se realiza de 25 de 

fevereiro a 01 de março, na FIL, em Lisboa.------------------------------------------------------- 

A BTL é a maior feira de turismo a nível nacional, sendo a mais favorável para a 
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promoção nacional e internacional de destinos turísticos, permitindo a operadores e 

agentes internacionais captarem e promoverem sinergias para a concretização de 

negócio. De referir que em 2014 a BTL registou 68.250 visitantes, o que significou um 

acréscimo de 5% face à edição de 2013. A BTL recebeu mais de 35 mil profissionais do 

turismo, entre os quais 2.882 profissionais estrangeiros.---------------------------------------- 

A participação da OesteCIM em parceria com o Turismo do Centro de Portugal na 

BTL2015 implica uma comparticipação de 6.000,00€, que contempla:-----------------------

Um espaço físico no Stand da Turismo do Centro de Portugal (540m2), com direito a um 

painel identificativo da Região Oeste e utilização de um balcão comum às 8 CIM's--------

Um espaço temporal (das 14h00 às 16h00 de sexta-feira e domingo) em que poderá 

usufruir do espaço comum do stand para apresentação de projetos e momentos de 

degustação de produtos regionais .------------------------------------------------------------------ 

Direito a promover os seus vídeos nos quatro écrans do stand---------------------------------

Promoção nas edições de papel, antena e online no Jornal de Notícias, Diário de 

Notícias e TSF, bem como publicação de uma página no Suplemento Zoom (Revista do 

Jornal de Notícias e Diário de Notícias)----------------------------------------------------------- 

Mais se informa que no seguimento das orientações dadas pelo Sr. Presidente do 

Conselho Intermunicipal foi realizada uma reunião com o grupo de Técnicos dos doze 

Municípios da área do turismo/comunicação para planificação das atividades a decorrer 

durante a BTL. Nesse sentido foram definidas algumas atividades pelo grupo, 

nomeadamente:--------------------------------------------------------------------------------------

Degustação de produtos regionais------------------------------------------------------------------ 

Convidar um  Chefe Oestino para 45 minutos de apresentação e degustação dos produtos 

diferenciadores do Oeste------------------------------------------------------------------------------

- Elaboração de canapés, cada um com um produto de cada concelho------------------------

A degustação deve ser acompanhada de uma pequena receita de cada um dos canapés 

para distribuição aos presentes----------------------------------------------------------------------

A degustação do canapé ou de outra apresentação sugerida pelo Chef será acompanhada 

de vinho da Região Oeste-----------------------------------------------------------------------------

Durante  as horas dedicadas à OesteCIM os 4 ecrans do Stand  do Turismo do Centro 

devem estar a passar filmes do Oeste --------------------------------------------------------------

Apresentação de projetos----------------------------------------------------------------------------- 
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A apresentação dos projetos será exclusivamente dedicado à temática dos eventos e terá 

um speaker para a apresentação. ------------------------------------------------------------------

Outras iniciativas de comunicação:----------------------------------------------------------------

Promoção do evento no facebook--------------------------------------------------------------------

Esta promoção poderá ser feita com recurso a uma webcam e uma máquina fotográfica, 

em que as pessoas que aderirem poderão ver automaticamente a sua foto na sua página e 

na página do facebook Oeste Portugal. Poderão também ser utilizados balões com 

dizeres que os visitantes poderão utilizar para fazer a fotografia. -----------------------------

Promoção das Entidades Hoteleiras da Região Oeste--------------------------------------------

-Esta promoção será feita com o contributo dos Municípios e será realizada com recurso 

a um sorteio de um voucher com oferta de uma noite nas unidades hoteleiras da Região. 

Poderão participar os hotéis que oferecerem um voucher a ser utilizado na sua unidade 

hoteleira. Esta ação implica a que o "regulamento" do sorteio esteja bem claro e 

divulgado no facebook Oeste Portugal.------------------------------------------------------------- 

- Promoção do Oeste Portugal fora do stand------------------------------------------------------

Esta promoção poderá ser realizada com o recurso a uma Bicicleta com um adaptador 

para levar pranchas de surf , ou ainda através de uma bicicleta elétrica com um 

atrelado. Para esta ação será estabelecida uma parceria com uma Escola da Região 

para possível participação de alunos na promoção da marca.-------------------------- 

Promoção dos eventos Municipais------------------------------------------------------------------

Deverá ser criado um folheto com três eventos de cada Município para divulgação na 

feira juntamente com o folheto da Região Oeste Portugal. Para esta ação os Municípios 

deverão indicar os eventos que pretendem divulgar e enviar uma foto de cada um. Como 

opção ao folheto poderá ser feito um postal "Harmónico" com doze imagens sobre os 

eventos da Região, ou seja, um postal para cada Município divulgar até 3 eventos. O 

folheto da Região Oeste também deverá sofrer algumas alterações/atualizações e terão 

que ser impressos mais exemplares.------------------------------------------------------------- ---

-Elaboração de um filme sobre a Região Oeste Portugal.---------------------------------------

Face ao exposto, coloca-se à consideração Superior a participação da OesteCIM na BTL 

2015, com um custo associado de 6.000,00€, não sujeito a IVA, a ser pago à Entidade 

Regional de Turismo do Centro de Portugal. Para a realização das atividades de 

comunicação descritas ainda não estão apurados os respetivos custos.” --------------------
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-----O  Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade, aprovar a participação 

na BTL, conforme proposto na referida informação.------------------------------------ 

-----Foi ainda discutida a participação da OesteCIM nos eventos de âmbito 

nacional, tendo o Conselho Intermunicipal, solicitado que os serviços 

disponibilizem informação com os custos das feiras em que a OesteCIM  já 

participou e um relatório com os eventos de carácter nacional  em que a 

OesteCIM tenha participado desde 2011 a 2014. ----------------------------------------

------ Foram também dadas orientações no sentido de cada município indique um 

evento emblemático do respetivo concelho com relevância internacional, nacional 

ou regional em que pretendem que a OesteCIM/Oeste Portugal participe numa 

lógica de promoção da Região.  A situação será assim avaliada e a decisão tomada 

na próxima reunião.---------------------------------------------------------------------------

------ Ponto 4 – Valorsul – Investimentos da Região Oeste------------------------ -

----- Neste ponto da ordem de trabalhos estiveram presentes o Sr. Presidente da 

Câmara Municipal de Azambuja e o Vice-Presidente da Câmara Municipal de Rio 

Maior.-------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche tomou a palavra dizendo 

que teve conhecimento através da comunicação social de uma reunião realizada 

dia 2 de fevereiro, em Loures com a participação dos municípios de Alenquer, 

Amadora, Arruda dos Vinhos, Lisboa, Lourinhã, Odivelas, Torres Vedras e Vila 

Franca de Xira, em que terá sido tomada posição comum dos municípios contra a 

privatização da EGF, desconhecendo tal situação, não tendo sido convocado, 

gostaria de ser informado do sucedido.---------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alenquer referiu que foi convidado pelo 

Sr. Presidente Dr. Carlos Miguel da Câmara Municipal de Torres Vedras que por 

sua vez articulou com Câmara Municipal de Loures, tendo estado apenas  presente 

na reunião.-------------------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche  declarou o seu desagrado 

pelo facto de terem estado apenas presentes alguns municípios, esperando os 

devidos esclarecimentos por parte do Sr. Presidente Carlos Miguel, na próxima 
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reunião. Por sua vez os Sr. Presidente da Câmara Municipal de Azambuja e o 

Vice-Presidentes da Câmara M. de Rio Maior também lamentaram o sucedido 

pelo desconhecimento da situação.---------------------------------------------------------

----- Tendo sido solicitado aos municípios um breve sumário dos investimentos 

que considerassem determinantes para os concelhos no âmbito da atuação da 

Valorsul, verificou-se que até à presente data treze municípios entregaram 

propostas. Perante as propostas apresentadas  a OesteCIM irá elaborar documento 

conjunto, para que no próximo dia 24 de fevereiro seja apresentado no Conselho 

de Administração da Valorsul, pelo Sr. Presidente, Dr. André Rijo, Vogal do 

Conselho de Administração da Valorsul, o referido documento.-----------------------

----- Perante ainda algumas considerações entre os membros presentes, o Sr. 

Presidente do Conselho, em substituição, deu orientações para que se solicite o 

estudo relativo aos Ecopontos e outras questões, que a Engª Madalena Presumido 

da Valorsul ficou de enviar a esta entidade e que os serviços com base dos 

contributos que foram prestados, se agende novamente este ponto para o próximo 

dia 19 de fevereiro, com a proposta de documento sintetizado para tomada de 

decisão.-----------------------------------------------------------------------------------------

------Ponto 5 – Situação Financeira da OesteCIM------------------------------------

-----No âmbito do projeto SAMA o Primeiro Secretário informou que existem 

verbas para serem distribuídas pelos municípios, tendo de seguida referido o 

montante que cabe a cada um dos municípios, solicitando assim aos Srs. 

Presidentes a regularização dos pagamento para com a OesteCIM. ------------------

Informou ainda que a taxa de execução está acima dos 50% e que a 

reprogramação da candidatura irá ser aprovada no início da próxima semana.------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal da Nazaré interveio para dizer que irá 

tentar fazer este ano um esforço adicional, no cumprimento do pagamento das 

quotas mensais da OesteCIM.---------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.----------------------------------

-----Ponto 6 - Conselhos Consultivos Locais – IEFP ---------------------------------

-----Foi presente o ofício da ANMP – Associação Nacional de Municípios 
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Portugueses referência 1463/2014, datado de 19.12.2014, bem como  informação 

técnica dos serviços nº 15/0017 datada de 04.02.2015, solicitando a nomeação de 

dois representantes para integrarem o Conselho Consultivo Local do Centro de 

Emprego e Formação Profissional de Santarém e dois representantes para 

integrarem o Conselho Consultivo do Centro de Emprego e Formação Profissional 

de Vila Franca de Xira. ----------------------------------------------------------------------

-----Face ao exposto o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade 

nomear como representantes:---------------------------------------------------------------- 

-Conselho Consultivo Local do Centro de Emprego e Formação Profissional de 

Santarém:---------------------------------------------------------------------------------------

- Presidente da Câmara Municipal de Peniche, Dr. António José Ferreira Sousa 

Correia Santos e o Presidente da Câmara Municipal da Nazaré, Dr. Walter Manuel 

Cavaleiro Chicharro.--------------------------------------------------------------------------

-Conselho Consultivo Local do Centro de Emprego e Formação Profissional de 

Vila Franca Xira:------------------------------------------------------------------------------

-  Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço, Engº José Alberto 

Quintino da Silva e o Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. 

André Filipe dos Santos Matos Rijo.-------------------------------------------------------

-----Ponto 7 – Ponto de situação de encerramento de candidaturas da 

EAT/OesteCIM.------------------------------------------------------------------------------

----O Primeiro Secretário fez o ponto de situação do encerramento das 

candidaturas, os projetos que estão a ser avaliados, tem havido algum atraso quer 

da OesteCIM quer do MaisCentro, algumas candidaturas são da contratualização, 

outras da Regeneração Urbana e outras que os municípios contratualizaram 

diretamente com o Mais Centro, no entanto a estrutura de Apoio técnico da 

OesteCIM recebeu todas as candidaturas para avaliação.-------------------------------

------O Sr. Presidente da Câmara Municipal do  Cadaval  salientou que 

relativamente a este assunto e de todas as reprogramações que o MaisCentro 

informou seria muito importante que os serviços informem por escrito qual a 

última data oficial legislada oficial  para encerrar as candidaturas e à data que está 
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oficialmente decretada, quantas ações tem que se encerrar por dia para cumprir.---

O Conselho Intermunicipal deliberou que este assunto seja  abordado na próxima 

reunião devendo ser acrescentado o eventual reforço da equipa, ficando o 

Primeiro Secretário de verificar esta situação.-------------------------------------------- 

-----Ponto 8  - Representações-------------------------------------------------------------

-----Leader Oeste – O Sr. Presidente do Bombarral informou que se realizou a 

Assembleia Geral da Leader onde foi discutida a proposta da candidatura ao 

DLBC ao Baixo e Alto Oeste, tendo sido aprovada a proposta e avançar com a 

pré-qualificação deste projeto.--------------------------------------------------------------

----- Foi também avançado com a proposta de Eleições para o próximo Triénio, 

cuja convocatória terá que ser entregue com quinze dias de antecedência, 

acompanhada da apresentação da lista e breve linhas gerais de atuação, conforme 

exigido no regulamento, dado que vão surgir novos órgãos de gestão específicos 

para as DLBC a criar, no âmbito do PDR 2020.----------------------------------------- 

------Frisou ainda que seria importante constituir-se uma lista centrada na pessoa 

que a OesteCIM indicou como representante na direção e seguindo os princípios, 

como vem acontecendo em anos anteriores, será o Sr. Presidente Dr. Pedro 

Folgado da Câmara Municipal de Alenquer.----------------------------------------------

----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-----------------------------------

----Ponto 9 – Outros Assuntos de Interesse Regional---------------------------------

---- Processo negocial 35/40 horas---------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha, fez o ponto de 

situação quanto às negociações do acordo coletivo do ACEEP no seu concelho.---

---O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento .------------------------------------

-----ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------

---- O Sr. Presidente declarou encerrada a reunião, eram treze horas, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da Lei 

nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma 
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legal, a qual vai ser assinada pelo Presidente em substituição e Vice-Presidente do 

Conselho Intermunicipal.--------------------------------------------------------------------  


